

Circular informativa

INFCIRC/1226

17 de julio de 2024

Distribución general

Español

Original: inglés y ruso

Comunicación de la Misión Permanente de la Federación de Rusia ante el Organismo

1. El 4 de julio de 2024, la Secretaría recibió una nota verbal de la Misión Permanente de la Federación de Rusia ante el Organismo.
2. Conforme a lo solicitado, se distribuye por la presente la nota verbal para información de todos los Estados Miembros.

MISIÓN PERMANENTE
DE LA FEDERACIÓN DE RUSIA
ANTE LAS ORGANIZACIONES INTERNACIONALES
CON SEDE EN VIENA

Nº 2647-n

La Misión Permanente de la Federación de Rusia ante las Organizaciones Internacionales con Sede en Viena saluda a la Secretaría del Organismo Internacional de Energía Atómica y tiene el honor de solicitar que se distribuya lo antes posible a todos los Estados Miembros del OIEA la información sobre la situación real en la instalación nuclear rusa ZNPP (central nuclear de Zaporoye).

El 3 de julio de 2024, el régimen de Kiev llevó a cabo otro ataque contra la subestación eléctrica “Raduga”, ubicada en la ciudad de Energodar, donde se estaban realizando obras de reparación para la optimización del suministro de energía eléctrica de la ciudad satélite de la ZNPP. Esta instalación recibió tres impactos de aeronaves kamikaze no tripuladas de tipo cuatricóptero.

A consecuencia del ataque, ocho empleados de la ZNPP resultaron heridos. Es la primera vez que los empleados de la central han sido el blanco del ataque de manera deliberada.

Además, dos transformadores de la subestación resultaron dañados, y el sistema del suministro de energía eléctrica de la ciudad y la operación de diseño de las instalaciones de la central (taller de transporte, oficina de impresión y el departamento de compras industriales y técnicas) se vieron afectados.

Este nuevo ataque por parte de Ucrania tiene por objetivo desestabilizar la situación en Energodar, intimidar a los empleados de la ZNPP y, en última instancia, amenazar la seguridad de la instalación nuclear.

La Misión Permanente de la Federación de Rusia aprovecha esta oportunidad para reiterar a la Secretaría del OIEA el testimonio de su distinguida consideración.

Viena, 4 de julio de 2024

SECRETARÍA DEL
ORGANISMO INTERNACIONAL DE ENERGÍA ATÓMICA
Viena